## La sostenibilidad del trasvase Júcar-Vinalopó, a debate en Aspe

La **Cátedra del Agua y la Junta Central de Usuarios** abordan en una jornada técnica este jueves el futuro de la conducción y el convenio para trasvasar agua



Embalse de la Cuesta en Villena, uno de los principales embalses reguladores del trasvase Júcar Vinalopó / ÁXEL ÁLVAREZ



**D. Pamies ASPE** 17 OCT 2024
10:37 Actualizada 17 OCT 2024

La Cátedra del Agua de la Universidad de Alicante-Diputación Provincial y la Junta Central de Usuarios del Vinalopó, l'Alacantí y **Consorcio de Aguas de la Marina Baja** han organizado este viernes una jornada técnica bajo el lema "La conducción Júcar-Vinalopó, una garantía de Sostenibilidad Ambiental". La iniciativa se desarrollará en la sede de la Junta Central en Aspe.

## **Ponencias**

La jornada técnica coordinada **por la investigadora y directora de la Cátedra** del Agua **Inmaculada López Ortiz** reunirá a expertos del sector hídrico para analizar la situación de los recursos hídricos en el Alto y Medio Vinalopó. Se abordarán temas clave

como el diagnóstico de los recursos subterráneos de la zona, el estado de las infraestructuras y el convenio regulador de la conducción Júcar-Vinalopó, así como los planes de explotación para los acuíferos.

## Sustitución y recuperación ambiental

El convenio por el que miles de regantes pueden recibir de forma regular desde hace un par de años recursos hídricos trasvasados del Júcar a un precio asequible depende del restablecimiento ambiental de los pozos que se han estado explotando durante décadas para abastecer el riego en el Medio y Alto Vinalopó. Esos acuíferos deben dejar de emplearse para ese uso -y reservarse solo para abastecimiento urbano- a medida que se sustituyan sus recursos por los que lleguen del Júcar.

La jornada contará con la participación de destacados profesionales y autoridades del sector, quienes compartirán sus conocimientos y experiencias. Para el presidente de la Junta de Usuarios, **Ángel Urbina**, esta jornada ofrece una oportunidad única para el intercambio de ideas, que permitirán avanzar hacia una gestión consorciada de los recursos hídricos, "garantizando su uso eficiente y sostenible en la región".



La uva de mesa embolsada es uno de los cultivos de referencia del Vinalopó y que está recibiendo aportes del Júcar / ÁXEL ÁLVAREZ

## **Expertos**

El diputado nacional del PP y catedrático de la UA, Joaquín Melgarejo moderará las ponencias técnicas. Como la que abordará los recursos subterráneos en el Alto y Medio Vinalopó, a cargo de Manuel Fernández Mejuto, jefe de la Unidad de Tecnologías del Agua de la Diputación Provincial. También intervendrá el propio Ángel Urbina, que tiene previsto abordar el estado del convenio regulador del trasvase -que depende precisamente de la renuncia de los agricultores a la explotación de los recursos subterráneos- y Vicente Richart, técnico de la Junta Central.

Te puede interesar

BENIDORM	MODA
Fiestas de Benidorm:	El vestidazo de un
Cin notardos a la hora	disañador alicantino
000	

Entre otros invitados previstos figuran la directora general del Agua, **Sabina Goretti Galindo**, la diputada provincial y vicepresidenta de la Diputación, Ana Serna y el secretario autonómico de Agricultura y Agua, **Vicente Tejedo.**